

BREVES



LA EVACUACIÓN.

Estrenan moderno sistema de alarma en simulacro de Taltal

● Más del 60% de la población de Taltal participó del simulacro de aluvión y que marcó el hito en el fortalecimiento del Sistema de Alerta Temprana (SAT) frente a amenazas por remoción en masa. Paloma Toranzos jefa del Área de Medio Ambiente de Desarrollo Sostenible del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en Chile, dijo que “este Sistema de Alerta Temprana es la primera de estas características que está en Sudamérica y en el país, por tanto fue una gran oportunidad para conocer cómo funcionaba el sistema y para poder identificar lecciones y mejorar que pueda tener el sistema en adelante”. En tanto, el director regional de Senapred, Ricardo Munizaga, indicó que “tuvimos un excelente resultado y Taltal de inaugura un récord de evaluación con un promedio entre 8 y 9 minutos”.